

Madame, Monsieur,

L'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO) célèbre son 70^e anniversaire en 2015. La FAO a été fondée à Québec (Canada) le 16 octobre 1945, à l'occasion d'une toute première conférence qui visait à la créer conformément à sa nouvelle constitution.

Depuis, la FAO coopère avec des gouvernements et des acteurs non gouvernementaux pour s'attaquer aux causes de la faim, améliorer la sécurité alimentaire et la nutrition et soutenir le développement durable de l'agriculture dans le monde. En partenariat avec la FAO, les pays membres ont obtenu des résultats significatifs dans tous ces domaines au cours de ces dernières années.

Dans le cadre de son 70^e anniversaire, la FAO et ses membres organisent toute une série d'activités.

Certains pays peuvent choisir d'émettre des timbres et des produits philatéliques commémoratifs en 2015. Un logo pour le 70^e anniversaire de la FAO a été spécialement créé à cette occasion. Nous invitons tous les Pays-membres de l'UPU à participer activement aux événements prévus dans le cadre de cet anniversaire.

Pour de plus amples informations et pour prendre connaissance des messages et des directives sur l'identité visuelle, veuillez contacter Raffaella Rucci, experte en communication à la FAO (raffaella.rucci@fao.org).

Veillez agréer, Madame, Monsieur, l'assurance de ma haute considération.

Murray Buchanan
Directeur des affaires réglementaires,
économiques et des marchés